

SÜDVERS-GRUPPE mit neuem Geschäftsführer - Gerhard Kulbarsch besetzt strategisch wichtige Position

Die SÜDVERS-GRUPPE hat sich zum Frühjahr personell weiter verstärkt und mit Gerhard Kulbarsch eine strategisch wichtige Stelle im Haus neu besetzt. Zum Mai hat Gerhard Kulbarsch als Geschäftsführer bei der SÜDVERS-GRUPPE die Verantwortung für sämtliche vertriebliche Aktivitäten der Gruppe übernommen.

Die SÜDVERS-GRUPPE hat sich zum Frühjahr personell weiter verstärkt und mit Gerhard Kulbarsch eine strategisch wichtige Stelle im Haus neu besetzt.

Kulbarsch hat Gerhard Kulbarsch als Geschäftsführer bei der SÜDVERS-GRUPPE die Verantwortung für sämtliche vertriebliche Aktivitäten der Gruppe übernommen. Damit wird er nicht nur für das Maklergeschäft, sondern auch für die Vorsorge und das Credit Management vertrieblich verantwortlich zeichnen. Kulbarsch war zuvor in verschiedenen Managementfunktionen als Mitglied der Geschäftsleitung bzw. Vertriebschef bei den Marktführern der Branche tätig und bringt mit seinen langjährigen Erfahrungen nun zusätzliches nationales und internationales Know-how in die Gruppe ein.

Mit der neuen Besetzung ist die Grundlage für ein weiteres Wachstum der SÜDVERS-GRUPPE gelegt. Die vertrieblichen Aktivitäten werden durch die Kompetenz von Gerhard Kulbarsch erheblich gestärkt. Florian Karle, geschäftsführender Gesellschafter der Gruppe, der bislang den Vertrieb geführt hat, kann sich nun mehr seinen zahlreichen anderen Aufgaben, wie beispielsweise dem internationalen Geschäft, widmen.

„Die Besetzung der Stelle zeigt, dass SÜDVERS auf Expansionskurs ist“, sagt Florian Karle. „Ich freue mich auf eine erfolgreiche gemeinsame Zusammenarbeit mit Gerhard Kulbarsch.“

Pressekontakt:

Dr. Andrea Kühne
- Presse- und Öffentlichkeitsarbeit -
Telefon: 0761 / 4582 - 103
Fax: 0761 / 4582 - 150
E-Mail: andrea.kuehne@suedvers.de

Unternehmen:

SÜDVERS-GRUPPE
Am Altberg 1-3
79280 Au bei Freiburg

Internet: www.suedvers.de

Informationen zur SÜDVERS-GRUPPE und zum Worldwide Broker Network (WBN)

Die SÜDVERS-GRUPPE in Freiburg, inhabergeführt und unabhängig, gehört zu den bedeutenden international ausgerichteten Versicherungsmaklern und Finanzdienstleistern. Das Unternehmen, gegründet 1948, zählt heute in Deutschland mit einem Prämienvolumen von 242 Millionen Euro zu den Top Ten dieser Branche. Kerngeschäft ist das industrielle und großgewerbliche

Versicherungsgeschäft, das Risk Management sowie die Beratung für die Bereiche der Betrieblichen Altersvorsorge und Finanzdienstleistungen.

Die SÜDVERS-GRUPPE hat 14 Standorte in Deutschland, Österreich und Kroatien und insgesamt 357 Mitarbeiter. International tätige Kunden aus Industrie und Gewerbe werden über das eigene, internationale Netzwerk WBN (Worldwide Broker Network) betreut.

WBN mit Sitz in London wurde 1987 von der SÜDVERS-GRUPPE, gemeinsam mit inhabergeführten, ausländischen Industrie-Versicherungsmaklern gegründet und ist mit 103 Partnern in 100 Ländern mit rund 17.000 Mitarbeitern präsent. Das Prämienvolumen beläuft sich auf von 28 Milliarden US-Dollar. Damit ist WBN das größte Netzwerk inhabergeführter Makler weltweit.

www.suedvers.de

www.wbnglobal.com

suedvers wbn